



市民助け合いネット

仲間通信

《第8号》

発行

NPO法人
市民助け合いネット

代表 片岡 興一

〒270-0114 流山市東初石1-112-5

☎・FAX 04-7153-5733

団塊の皆さんに耳寄りな話

何かが見つかる“集い”「講演と説明会」 (開催日程と会場)

- 10月15日(日)北部公民館
10月29日(日)初石公民館
11月12日(日)中央公民館
11月19日(日)松ヶ丘自治会館
12月 3日(日)向小金福祉会館
12月17日(日)野々下福祉会館
(時間はいずれも午前10時~正午)

*詳しくは添付の【案内チラシ】を参照。

詳細は、この「仲間通信」に添付してお配りする「案内チラシ」をご覧ください。
これを機会に、私達の仲間、特に提供者へのPRも織り込み、「助け合い」の輪を広げたいと考えていますので、会員のみなさまには、ご近所やお知り合いにぜひお声掛け下さいますようお願いします。

これから定年を迎える団塊の世代と、子育てが終わった主婦の皆さん向けに「何かが見つかる『集い』(講演と説明会)」を開催します。開催は、十月十五日(日)の北部公民館を皮切りに、左記のとおり市内各地の公民館などで開催します。

「市民助け合いネット」が市と協働で開催

何かが見つかる《集い》【講演と説明会】

日 時・十月二十二日(日)十一時~十四時
場 所・東初石二丁目「わんぱく公園」(事務所)

◆◆◆
「市民助け合いネット」では、秋の『会員交流会』を次のとおり行います。今回は、前回のような1品持ち寄りをやめ、会費五〇〇円で、おつまみを事務局で用意することにしました。日頃の活動の苦労話や体験談に花を咲かせていただきたいと思います。今回も大勢の仲間のご参加をお願いします。

会員交流会のお知らせ

片岡代表が各地で講演

これまでにも各方面からの依頼で、いろいろな講演会や研修会の講師を務めている当会の片岡代表がますます引っ張りだこ。今年も次のように各地で講師活動を行っています。

- ・5月28日…淑徳大学オープンカレッジのセミナー
- ・7月25日…県政モニターOB会
- ・8月23日…NPO介護マネージャー養成講座
- ・8月26日…足立区団塊世代向けセミナー
- ・8月29日…NPO介護マネージャー養成講座
- ・9月5・6日…NPO介護マネージャー養成講座
- ・9月 7日…すぎなみ地域大学セミナー
- ・9月11・12・20・21日…NPO介護マネージャー養成講座
- ・9月21日…すぎなみ地域大学セミナー

「市民助け合いネット」は

こんなことをしていきまくす。
こんなことも出来まくす。

「市民助け合いネット」の活動も三年目を迎えて、会員も三五〇名を超えた。

特に最近は、利用会員が増加、活動はますます広がっています。現在、活動の種類は多岐にわたっていますが、支援の依頼で特に多いのが、次の二つの項目です。

①外出支援（病院の送迎、買物同行、墓参 お花見など）

②家事援助（掃除、洗濯、食事作りなど）

③庭の手入れ（除草、剪定、水遣りなど）

そのほか喜ばれていることに次のようなものもあります。

- ①男手が必要なこと（粗大ゴミの処分、東京など遠距離送迎、電気や大工仕事など）
- ②病気やケガ及び産前産後の家事援助や屋外のこと（犬の散歩も）

- ③子育て中の一時預かり
- ④習い事（パソコンやカラオケなど）

以上のように、たいがいのことはお手伝いでできますので、どのようなことでもまずはご相談下さい。

助成金次々と

認知評価される活動

私たち「市民助け合いネット」の活動が、社会から認知評価されていています。

このたびも、当会からの申請に対して、「団体から助成金の交付を受けることになりました。

期待に応えて、活動拡大に役立っていきます。

「京葉銀行ホームページ助成金」

昨年に引き続き、今年も京葉銀行からの助成金をいただきました。昨年は、「市民助け合いネット」パンフレット（カラー印刷）の作成に当て、当会のPRとイメージアップに役立たせていただきました。

今回は、助け合い活動中に使用する「エプロン」の作成費として、八万円の助成を受けました。エプロンは、初めてのサービスの場合、初対面で顔がわからないなどの不都合の解消や、私達の活動のPRにも役立てようというもので、淡いピンク色のしゃれたデザインのものが九月末には出来上がってくる予定です。

「千葉県共同募金の配分」

社会福祉法人「千葉県共同募金会」から十八年度の「分配金」として、当会に一千万円の決定をいただきました。これは、事務所の機能整備として、事務所備品の購入に当てる

事務局から「お知らせ」と「お願ひ」

「市民助け合いネット」でできました。

私達の「助け合い」活動を説明会などで多くの方に知らせて、理解を深めていただくために、活動のPRビデオを、理事の大脇さんに作成していただきました。十月二十一日の「会員交流会」の時にお披露目します。

「市民助け合いネット」では

より広い「事務所」を探しています。

「市民助け合いネット」では、今より広い「事務所」の候補物件を探しています。

現在使用している事務所は、理事の辰巳さん的好意で、辰巳さん宅の約四坪の部屋をお借りしています。ところが当会の活動が拡大するにつれて手狭になり、円滑な活動のための事務処理に支障をきたしはじめています。

その対応として、今年四月にオープンした市の施設「生涯学習センター」三階に設置された「市民活動推進センター」内に、当初考えられていた「貸し事務所計画」に申請していましたが、計画そのものが白紙になってしましました。

その後、適当な広さの事務所候補を探していますが、なかなか見つからず困っています。会員の皆様の中に「事務所」についての情報がありましたら、何でも結構ですので、ご一報下さい。